



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>5192</b>
Prix	<b>890 000 €</b>

## Roquefort-les-Pins

### Maison à vendre (06330)

Cette jolie villa provençale est située dans un environnement très agréable et calme de roquefort les pins. Elle vous séduira par ses matériaux authentiques, ses volumes et sa vue dégagée sur les montagnes. Le rdc se compose d'une vaste entrée, d'un grand séjour cathédral surplombé d'une mezzanine, d'une cuisine indépendante, de deux chambres et d'une salle de bain. L'étage est composé d'une 3ème chambre, d'une salle de bain et d'une chambre en suite avec dressing et salle d'eau. Cette villa bénéficie d'un terrain d'environ 2400m<sup>2</sup> avec piscine à débordement. Une cave et un garage complète ce ...

*This pretty Provençal villa is located in a very pleasant and quiet area of Roquefort les Pins. It will seduce you with its authentic materials, spaciousness and unobstructed view of the mountains. The ground floor comprises a vast entrance hall, a large cathedral living room with mezzanine, a separate kitchen, two bedrooms and a bathroom. The first floor comprises a 3rd bedroom, bathroom and en suite bedroom with dressing room and shower room. This villa benefits from grounds of approx. 2400m<sup>2</sup> with infinity pool. A cellar and garage complete this property. Translated with (free version)*

## **CENTURY 21 VISA IMMOBILIER**

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

